

EXIGE PARTIDO VERDE INVESTIGAR POSIBLES ACTOS DE CORRUPCIÓN DE CÍRCULO CERCANO A PABLO LEMUS, CANDIDATO A LA GUBERNATURA DE JALISCO

CEN | Boletines

Publicado el: 27 Mayo 2024



Es inaceptable que se utilicen cargos públicos para beneficio personal a expensas del bienestar de los ciudadanos en esa entidad.

El Comité Ejecutivo del Partido Verde Ecologista de México solicita investigar los posibles actos de corrupción que involucran a tres funcionarios cercanos del equipo de Pablo Lemus, candidato a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano (MC), quienes de acuerdo a documentos oficiales adquirieron propiedades millonarias mediante estrategias de sub-valoración y la omisión del valor real en las escrituras.

Los funcionarios implicados son José Luis Tostado Bastidas, síndico y alcalde interino de Zapopan; compró una mansión en Colinas de San Javier por 12.8 millones de pesos, declarando solo un tercio del valor real. Bonifacio Ramírez Santiago, director de Participación Ciudadana, pagó de contado una casa en El Palomar por siete millones de pesos, aunque su valor real es de al menos 20 millones.

Luis Rangel García, director de Padrón y Licencias, compró un terreno en Zapotlanejo por 195 mil pesos y una casa en Residencial los Robles por 4.5 millones, también utilizando la estrategia de sub-valoración. Asimismo, Ricardo Flores López, secretario particular de Lemus, ha incrementado notablemente su patrimonio desde 2010, adquiriendo un departamento en Altamira por 2.5 millones de pesos y dos casas en Zapopan por un millón 200 mil pesos.

Las revelaciones resultan alarmantes y repudiables, ante la probabilidad de que Pablo Lemus Navarro podría haber utilizado sus cargos públicos para construir una red delictiva que explota y especula con bienes inmuebles, beneficiando a su persona, su familia y sus colaboradores más cercanos, creando un "Cártel Inmobiliario" en Jalisco, mientras muchos ciudadanos no puede siquiera aspirar al sueño de adquirir una vivienda.

Estos actos no pueden ser ignorados, es por ello que exigimos a las autoridades competentes que realicen una investigación exhaustiva e imparcial sobre estos posibles actos de corrupción y defraudación fiscal.

En el Partido Verde reiteramos nuestro compromiso con la transparencia y la legalidad, y solicitamos que se tomen las medidas necesarias para realizar la investigación correspondiente y, de comprobarse responsabilidades, éstos rindan cuentas ante la ley.

¡Basta de abuso de poder! Las y los ciudadanos de Jalisco merecen vivir en un entorno libre de corrupción.